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扬州首个路网管理与应急指挥
分中心在邮建成使用

本报讯（通讯员 邮路宣 记者 子杼）
日前，扬州市首个路网管理与应急指挥分
中心在市公路管理站建成并投入使用。

扬州市首个路网管理与应急指挥分中
心是在现有公路信息化平台的基础上，采
用先进网络和通讯技术、数据集成和交换
技术、多媒体技术、全球卫星定位和地理信
息系统等先进技术和设备，构建的满足省
公路行业和技术规范要求、同时体现县级
公路站自身特点的公路信息化管理及服务
平台。该指挥分中心建成后，将全面承担起
高邮辖区相应国省干线路网信息采集和运
行监控、公路管养协同巡查实时监控、公路
执法监督、特情应急指挥处置、路网调度、信
息服务及日常管理等任务。

扬州市人大及“一府两院”工作报告征求在邮人大代表意见
本报讯（记者 管玮玮）26日上午，扬州市人大

代表高邮组代表相聚一堂，就扬州市人大常委会工
作报告（征求意见稿）和扬州市“一府两院”工作报告
（征求意见稿）进行初审。市人大常委会主任张秋红、
副主任孙明如参加会议。

大家一致认为，四个报告（征求意见稿）对 2017
年扬州市各方面工作成绩的总结实事求是，振奋人
心；提出的 2018年各项目标以及措施务实靠实，对
各方面工作的开展具有较强的指导意义。同时，代表
们还就报告（征求意见稿）的内容、文字、结构等方面
提出了具体的修改意见和建议。

期间，与会人员还共同学习了扬州市人民代表
大会代表议案处理办法，扬州市人民代表大会代表
建议、批评和意见处理办法，扬州市人民代表大会代
表建议、批评和意见重点督办工作程序，扬州市人大
代表提出议案及建议、批评和意见注意事项等文件
精神。

菱塘民族敬老院投入使用———

百名五保老人喜迁新居
本报讯（通讯员 朱根榴 王富裕 记者 周雷森）

“我们住上新房啦！”元旦将至，菱塘回族乡敬老院的
100名老人提前收到了一份新年“大礼”：昨日，在喜
庆的锣鼓声中，他们兴高采烈地搬进了新建成的菱
塘回族乡民族敬老院。扬州市民政局副局长、慈善总
会秘书长陈晓星和我市副市长、公安局局长刘春林
出席敬老院入住仪式。

原来的菱塘敬老院基础设施陈旧、规模小，已不
能满足五保老人集中供养需求。为妥善解决五保老
人的集中供养问题，菱塘回族乡决定投入 2500多
万元新建民族敬老院。新建成的敬老院环境优美，建
筑面积6300平方米，供养床位120张，可供 100多
位老人集中居住。每间房间按统一标准进行装修，空
调、有线电视、卫生间等生活设施一应俱全。院内还
配套健身场地、娱乐场地、棋牌室、图书阅览室、浴
室、清真食堂等设施。此外，院内还设立残疾人托养
服务所，为全乡残疾人提供托养、康复医疗、健身等
服务。

入住仪式上，刘春林希望菱塘回族乡要完善健
全敬老院管理机制，不断提升敬老院综合功能，积极
为入住老人提供优质服务，努力把民族敬老院办成
全市一流敬老院，成为菱塘对外展示的一张靓丽名
片。

高新区提前完成今年项目建设任务
本报讯（通讯员 赵国海 记者 管玮

玮）经过全区上下共同努力，近日，高新
区圆满完成今年市委、市政府下达的项目
建设开竣工目标任务，全年共新签项目
16个，新开工项目 9个，竣工项目 13个
（含续建）。

今年以来，高新区不断加大招商力
度，采取委托招商、驻点招商、产业链招
商等办法，先后成功招引了 16个亿元以
上项目落户高新区。其中，10亿元以上项
目 5个，分别为：润寅石墨烯项目、金诚
智慧照明产业园项目、金诚之星项目、江
苏中英钢绳高档钢缆及配套项目、江苏

星安科泰交通信号设备及监控系统项
目；外资项目 3个，实际到账外资 904万
美元。

为促进新签约项目和在建项目早日
开工、按时竣工，高新区倒排序时、挂图作
战，积极落实“三服务”精神，为项目建设
提供全方位服务。截至目前，该区智慧城
市产业园、逆变器和充电桩、太阳能电池
组件、高空吊篮等 9个新项目已顺利开
工；VCI金属复合涂层材料、电气装备制
造、电力和通讯铁塔、智能交通系统和信
号灯、STP真空绝热板和光伏切片等 13
个项目（含续建）顺利竣工，并进入了正式

投产阶段。
目前，高新区一边抓在建项目的扫尾

工作，一边安排专人前往各地开展招商行
动，为来年项目建设做精心准备。“目前，
我们在手洽谈的项目已有 15个。相信随
着这些项目的签约落户，明年我们的项目
建设一定会取得更大的成就。”高新区相
关负责人表示。

市旅游协会举行换届选举
本报讯（通讯员 史洪营 记者 王小敏）26日下

午，市旅游协会召开第三届会员代表大会。副市长王
薇出席会议。

会议听取了市旅游协会工作报告，审议通过了
《高邮市旅游协会章程》（修正案）、《旅游协会理事会
员单位建议名单》，选举产生了市旅游协会第三届理
事会，并由理事会选举产生了新一届会长、副会长、
秘书长、副秘书长。同时，会上还对省三星乡村旅游
区创成单位及“全域旅游·美味高邮———追寻汪氏家
宴”系列活动获奖单位进行了表彰。

会上，王薇代表市政府向新当选的会长、副会
长、秘书长及各位理事表示祝贺。她要求，要强化纪
律意识，切实提升自身素质；要明确定位，当好“参
谋、助手”“桥梁、纽带”和“家长、裁判”，充分发挥协
会职能；要增强协作意识，多方联动，多措并举，多见
成效。
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盐河东岸城中村改造工程房屋征收工作进入尾声———

百余拆迁户自办暖心迁居宴（详见三版）
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勾凤诚主持召开市委常委会（扩大）会议———

深入学习贯彻省委全会精神 扎实做好明年各项重点工作
本报讯（记者 郭玉梅）26日晚，市委

书记勾凤诚主持召开市委常委会（扩大）会
议，传达学习省委十三届三次全会精神，研
究部署全市 2018年 1月份重要工作安
排。他强调，全市上下要以十九大精神为指
引，深入学习贯彻省委全会精神，扎实做好
明年各项重点工作，说了算、定了干，奋力
开创“强富美高”新高邮建设新局面。

会议传达学习了省委十三届三次全
会精神。中国共产党江苏省第十三届委员
会第三次全体会议于12月25日至26日
在南京举行。全会由省委常委会主持，省
委书记娄勤俭代表省委常委会讲话，省委
副书记、省长吴政隆就经济工作作具体部
署。全会高举习近平新时代中国特色社会
主义思想伟大旗帜，认真学习贯彻党的十
九大精神和中央经济工作会议精神，深入
落实习近平总书记对江苏工作的重要指
示精神，统一思想、凝聚共识、明确任务，
动员全省上下以新时代新作为谱写江苏
高质量发展新篇章。

在听取全市2018年1月份重要工作

安排后，勾凤诚强调，要认真谋划、精心组
织“向企业家报告、听企业家意见、请企业
家评议”活动，通过活动进一步激发企业家
干事创业、做大做强的热情和激情；要做好
市十五届人大二次会议和市政协十三届二
次会议的筹备工作，确保胜利召开；要抓紧
做好2017年度扬州对县市（区）委书记的
考核和对政府层面经济社会发展的考核工
作，补足短板积极迎考，同时组织开展好对
各乡镇（园区）的考核工作；要尽快拿出创
建全国文明城市三年行动计划，特别要排
定2018年度市领导领办的创建全国文明
城市薄弱环节的具体事项；要统筹安排好
2018年1月份各类会议的召开等。

会议听取了“向企业家报告、听企业
家意见、请企业家评议”活动筹备情况的
汇报，勾凤诚强调，2017年第一个工作
日，市委、市政府召开了企业家发展大会，
取得了预期的成效，全市经济社会呈现良
好的发展态势。2018年第一个工作日，市
委、市政府将开展“向企业家报告、听企业
家意见、请企业家评议”活动，向广大企业

家报告一年来高邮良好的发展态势、经济
社会所取得的巨大成就、干部队伍呈现的
良好精神状态以及老百姓对这座城市的
认可等，以详实的数据、生动的事例打动
企业家、振奋企业家，进一步激发他们干
事创业、做大做强的热情和激情，引领他
们积极投身建设“强富美高”新高邮的时
代大潮中。勾凤诚同时希望，对前一段时
间市四套班子领导及“法检”两长走访企
业时所收集到400多条意见和建议，要像
对待人大代表建议和政协委员提案一样
认真办理。

会议还听取了市委十一届四次全会、
市十五届人大二次会议和市政协十三届
二次会议筹备工作情况的汇报，并就会议
的相关情况予以明确。

又讯：当晚，市委常委会（扩大）会议
还举行了党的十九大精神专题学习会，观
看了新华社短视频《领航》片段和十九大
献礼曲《撸起袖子加油干》，部分市领导还
结合自身工作实际作交流发言，党史办负
责人介绍了高邮党史。


